
会長挨拶  小林一彦 会長 

先週の木曜日 7 月 8 日下館 RAC の新年度の初例会に出席してまいりました。100％の出席率でスタートを祝い、

また第 2820 地区ガバナー山崎清司様も出席され、下館 RC からは 7 名出席なされ大変賑やかな例会でした。山崎ガ

バナーの今年度の地区目標の青尐年プログラムへの参加の一環として出席されたそうですが、これからも地区内の

RAC の例会に出席なされるそうで、その気力・意気込みに敬服した次第です。さて、今年度スタートしたばかりで

すが、地区より各委員会の勉強会の日程が届いております。先ず 7 月 11 日（日）米山記念奨学会、18 日（日）新世

代奉仕、19 日（月・祭日）クラブ奉仕、24 日（土）社会奉仕、25 日（日）ロータリー財団の各委員会の委員長さん

には大変お忙しいところご足労かけますが出席の程宜しくお願い致します。6 月末で退会致しました、川連秀典会員

に替わりまして、関彰商事の押田浩さんが鈴木光則会員より推薦されました。略歴は 1960 年 5 月 14 日生、50 歳、

セキショウカーライフ下館真岡笠間エリア長、理事会の承認を頂き職業分類、会員選考委員会による会員資格審査に

おいて認められ、本日の持ち回り理事会にて承認されましたので本日発表させて頂きました。異議のある方は 1 週間

以内に会長か幹事に書面をもって提出して頂きたいと思います。 

幹事報告  鈴木光則 幹事 

 

お客様紹介  ようこそ下館 RC へ 

米山奨学生 郭暁桐 様 

1. ガバナー月信に瀧田 50 周年実行委員長の記事が

掲載されています。 

2. 7月のロータリーレートは 1＄92円です。 

3. 水戸ＲＣより「国際奉仕事業記念誌」が届きまし

た。 

お祝い事（該当の皆さんおめでとうございます） 

 

4. 例会場変更 笠間ＲＣ いなみ旅館別館 

直前会長・幹事慰労会のため 

5. 会報受理 結城ＲＣ 

 

クリーン作戦に多数の方に参加いただき、ありが 

とうございました。 

●結婚記念 

諏訪哲也 

●パートナー誕生 

岩崎晴男・正根寺幸雄・白井信行 

諏訪哲也・中里泰久・柳沢和巳 

  

●本人誕生  新井雅勝・奥沢裕二・司代隆之 
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第第 22882200 地地区区   

SSHHIIMMOODDAATTEE  RROOTTAARRYY  CCLLUUBB  WWEEEEKKLLYY  RREEPPOORRTT  22001100～～22001111  

ＲＩ会長 レイ・クリンギンスミス RIテーマ 地域を育み、大陸をつなぐ 

/Building Communities－Bridging Continents 

本日のプログラム 

協 議 会 

次週のプログラム 

７月２８日（水） 協 議 会 

会長/小林一彦    幹事/鈴木光則     クラブ会報委員会/委員長 早川誠二   委員/早瀬浩一、岩崎晴男 

例会日時/水曜日  12：30～13：30  

※欠席の場合は午前 10 時までに連絡願います 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://www.shimodate-rc.gr.jp/ 

新新年年度度のの会会長長方方針針   

幹幹事事方方針針がが示示さされれるる！！！！  

新新ししいい年年度度ががススタターートト！！！！  



２００９－１０ 下館 RC 出席優秀者表彰 前年度出席委員会 

「前年度の出席優秀者の表彰が行われました。」 

 

各賞を軒並み受賞した諏訪会員 

会長方針  小林一彦 会長 

わが下館 RCは 50周年という大きな節目のイベントも全て終了し、茲に新たな

スタートとして未来につなげる道筋を築く大事な年と捉え、「ロータリーを楽し

もう」改革と活力を目標に掲げ、RI会長レイ・クリンギンスミス氏のテーマ「地

域を育み、大陸をつなぐ」実践をして行きたいと思っております。そのためにも、

ロータリーの原点に戻り、ロータリーを学びそして理解し、ロータリアン同士が

深い信頼と友情により結ばれることによって、ロータリーを楽しみ地域社会を元

気にし、住みやすく働きやすく、世界をひとつになるような橋を架けて国際的・

社会的な活動を推進していくつもりです。 

具体的な方針として 

1） クラブ会員組織委員会（第一クラブ奉仕） 

会員増強・維持（退会防止）に尽きると思います。会員増強は、クラブの持つ魅力の結果であり、先ずクラブを

魅力的にする必要があります。ロータリーは適切に機能していれば、現会員を維持し新会員を惹きつけるに充分な

魅力を備えているからです。新会員の推薦は、クラブを挙げて全会員が参加すべきものです。目標は純増 3名です。

退会防止には、退会要因となる兆候を早期に発見し、友情をもって退会防止の方策を講じましょう。 

2） クラブ管理運営委員会（第二クラブ奉仕） 

クラブ奉仕は、ロータリー五大奉仕（クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、新世代奉仕、国際奉仕）の中で最も基

礎的な奉仕活動です。ロータリーの発展史が示すように、はじめに親睦があり、これから職業奉仕が生まれ、社会

奉仕に展開して、そこから国際奉仕が育ったように、親睦活動が出発点となっています。この親睦から奉仕の理想

が生まれる仕組みが例会です。例会すなわちロータリー。例会はロータリーの基本です。ロータリー活動の主幹は

プログラムです。例会プログラム＝ロータリー。従って、例会プログラムはロータリー的であるべきで、五大奉仕

を具現するように立案されなければなりません。 

プログラムの内容は、1）ロータリーを理解させるもの、2）会員同士が一層深く知り合い親睦が深まるもの、3）

広く各業界や地域社会を知り奉仕活動の資料となりうるもの、即ち親睦と奉仕を促進するもの。プログラムの充実

こそが楽しい例会に！ 

1. 第 101回世界大会参加賞  

諏訪哲也（ﾓﾝﾄﾘｵｰﾙ・ｶﾅﾀﾞ） 

2. 海外メイク特別賞  

（ｶｽﾀﾏﾝﾀﾞｯﾌﾟ RC・ﾈﾊﾟｰﾙ） 

奥沢裕二・瀧田昌甫・日向野陽・新井雅勝 

新井利平・鈴木光則・新井和雄 

（日韓親善会議・韓国ｿｳﾙ） 

（日台親善会議・台湾日月譚） 

諏訪哲也 

3. 国内遠距離メイク特別賞 

小嶋勝五郎（出雲 RC・島根県） 

4. 県外メイク賞 

司代隆之（米山奨学記念館・静岡県） 

諏訪哲也（米山奨学記念館・静岡県） 

諏訪哲也（益子 RC・栃木県） 

奥沢裕二（益子 RC・栃木県） 

瀧田昌甫（森田茂家） 

日向野陽（森田茂家） 

5. 県内メイク賞（上位 5名を記載） 

諏訪哲也   25回   鈴木光則  22回 

奥沢裕二   20回   日向野陽  17回 

百目鬼博行 17回 

 

6. 下館 RACメイク賞（上位 5名を記載） 

溝口明洋  14回   鈴木光則  13回 

諏訪哲也  11回   川連秀典  10回 

奥沢裕二   9回    小林一彦   9回 

百目鬼博行 9回 

7. ホームクラブ 100%達成賞 

瀧田昌甫・正根寺幸雄 

8. 総合出席優秀者（上位 5名を記載） 

諏訪哲也  189％   鈴木光則  174％ 

奥沢裕二  168％   百目鬼博行 151％ 

日向野陽  146％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



幹事方針  鈴木光則 幹事 

今年度初例会には皆様からたくさんの身にあまる励ましのお言葉をいただき 

大感激いたしました。ありがとうございました。幹事という仕事は、副幹事時代 

を踏まえて十分できるだろうと安心していましたが、実際にやってみますと自分 

の勉強不足・知識不足に驚愕しています。幹事としてまず初めに考えていたのは、 

会員の大幅な減尐に対しての具体的な予算配分と委員会メンバーの構成の事で 

した。やっていくうちに、クラブ運営資金の減尐等に対応するには、クラブの抜 

本的改革が必要であると思いました。改革といっても現実には簡単に成せるので 

はないのですが、会員皆様と会員の減尐・クラブ運営等の問題を共有することか

ら全てが始まると考えています。いろいろな点につきまして、皆様からの提案・アドバイスをお聞きしたいので、

どんどん話してください。教えてください。それとロータリーについて会員同士で会話することが大事ではないで

しょうか。そのようなことから、ロータリーの理解が始まり、具体的な行動が生まれてくるのではないかと思って

います。関谷さんが幹事のときの幹事方針にも述べられていますが、メディアの進歩改新がロータリーにもいまま

では考えられない状況が現実となっています。ロータリーのいろいろなホームページにアクセスして、より早く情

報を入手しないと、時代遅れのロータリアンになってしまうとつくづく痛感しています。皆様もご存じのように私

の性格からは「楽しんでやります」ということが幹事方針になってしまいます。最後に、皆様の今まで以上のご指

導・ご支援をお願いして幹事の挨拶とさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 
外来者の講演には、予算の関係上限度があります。そういうことを考えて会員のスピーチを優先し、または各委員

会受け持ちで提供するということは如何でしょうか。割り当てられた委員会は、委員会を開いてプログラムの内容

について相談します。そうすれば委員会活動も促進され、自分たちの例会という実感が出てきて、出席率も良くな

り、楽しい例会になるのではないでしょうか。また、月間に因んだフォーラムや委員長の卓話や地区の行事、研究

会の報告を兼ねたプログラム等組入れたりしては如何でしょうか。 

 

2010-2011年度ＲＩ会長テーマ「地域を育み 大陸をつなぐ」と８項目による強調事項と１０項目による地区目

標を受けて以下の計画を推進します。 

1）ポリオ撲滅 

ポリオ撲滅キャンペーン・募金活動については今年も継続してゆきたいと考えております。毎年１月のダルマ 

市に行っている募金活動を実施しその他にも市内で行われる催し物の時にも実行したいと思っております。 

2）ロータリー青尐年プログラム 

青尐年プログラムに参加するためには我々ロータリアンが青尐年の模範とならなければなりません。ロータリ 

アンは先ず己を慎んで青尐年指導の資格を養うこと、また青尐年と接し共に生活することによって指導する。 

以上の二点が合致したときにロータリアンが青尐年の模範になれるそうです。ＲＡＣの例会にロータリアンが 

出席するのはこのためです。ボーイ・ガールスカウトの育成、青尐年の主張大会への寄付等は青尐年と共に学 

び共に参加するところに意味があります。 

3）地域に密着したボランテイア活動への参加 

地区内のボランテイア活動例えば先日行われたクリーン作戦などへの積極的に参加して地元との交流を図り 

たいと思っています。また母子島遊水地の桜の管理・育成については行政と連携をとりながらやっていくつも 

りです。 

4）国際的プロジェクトの充実 

ＷＣＳを通してネパールの子供達への学用品の援助を継続して識字率の向上を計る。また新世代奉仕委員会の 

ハローワールドの開催を継続して児童のより一層の世界への意識の向上の促進を図る。 

5）財団プログラムを利用して国際親善奨学生としての市内在住の留学生、ＧＳＥとして第１２３０地区へ派遣さ 

れる下館ＲＡＣの会員に対して今後応援して行きたい。 

6）最後に改革と活力ということで年会費の値下げを実施しました。各委員会におかれましては尐ない予算で活力 

あふれる委員会活動をお願いしたい。 

以上のような方針を掲げさせて頂きました。会員ひとり一人の方々のご支援を戴き当クラブの歴史と伝統を継承

して改革と活力に満ち溢れた一年にしたいと思っております。どうか皆様方のご指導・御協力のほど宜しくお願い

申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



出席報告  司代隆之 委員長 

 

 

 

メイクアップ 

・6/24 ローターアクトクラブ最終例会 

奥沢裕二・小林一彦・鈴木光則・溝口明洋・川連秀典 

・7/ 6 地区ガバナー事務所 

諏訪哲也 

・7/ 8 ローターアクトクラブ初例会 

小林一彦・鈴木光則・諏訪哲也・早瀬浩一・細谷貢・溝口明洋・小島ゆり 

・7/10 筑西市役所 薬害キャンペーン 

大林稔・小林一彦 

・7/10 小貝川クリーン作戦 

小林一彦・鈴木光則・早川誠二・瀧田昌甫・中丸健・新井利平・永井啓一・日向野陽・百目鬼博行 

大林稔・正根寺幸雄・早瀬浩一・加藤昌美・溝口明洋・中里泰久・司代隆之 

・7/11米山研究会 

鈴木光則 

 

☆今年度も出席率向上に御協力お願いします。（出席委員会） 

スマイル BOX  永井啓一 委員長 

活動報告 小貝川クリーン作戦に参加 ７／１０（土） 

社会奉仕委員会・環境保全委員会 

7/10(土)「河川愛護月間」に合わせて行われた鬼怒川･ 

小貝川クリーン大作戦に地域住民、利用者、建設団体の 

皆さんとともに母子島遊水地の清掃作業を行いました。 

炎天下のもと１６名の会員が参加し汗を流してゴミを回収 

しました。作業後に小林会長から「本年度は今後も地域の 

奉仕活動に積極参加するのでよろしく！」と檄が飛ばされ 

解散となりました。参加会員の皆さんご苦労様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 会員数 出席 欠席 病欠 免除 

7/14 44 42 2 0  

本日の合計 62,000 円／累計 120,000 円 

 

 

 

事務所・例会場／ダイヤモンドホール 筑西市玉戸 1053-4 TEL 0296-28-8511 FAX 0296-28-8533 

宮川 早智子 今年度もお世話になります。 

小林 一彦  先週の初例会には沢山のスマイルあ 

りがとうございました。御期待にそう 

よう頑張ります。本日会長方針の卓話 

やらせて頂きます。宜しくお願いしま 

す。 

鈴木 光則  米山奨学生 郭さんようこそ。 

渡辺 進   小林会長・鈴木幹事・溝口副幹事のご 

活躍をお祈りします。 

 

溝口 明洋  本日米山奨学生の郭暁桐さんがみえ 

ています。よろしくお願いします。尚、

今月より川連さんの後任で米山奨学

委員長を兼任することになりました。

ご指導お願いします。 

根岸 隆男  1年間よろしくお願いします。 

井狩 浩一  新しい小林年度のスタートを祈念し 

て。 


